



ADMINISTRACIÓN BIDEN-HARRIS

Empleados públicos

El presidente Joe Biden y la vicepresidenta Kamala Harris han sido defensores de los empleados públicos y los derechos de los trabajadores. Desde el Plan de Rescate Estadounidense, que hizo importantes inversiones en estados, localidades e incluso en nuestras escuelas locales, hasta la Ley de Infraestructura Bipartidista, que realizó inversiones históricas en empleos bien remunerados y favorables a los sindicatos, esta administración ha defendido continuamente a las familias de clase media y trabajadora.

Resultados obtenidos para gobiernos estatales y locales

- Se firmó el Plan de Rescate Estadounidense, que proporcionó \$350,000 millones en financiación adicional para que los gobiernos estatales y locales puedan sustituir la pérdida de ingresos, compensar los gastos de la pandemia y proporcionar hasta \$25,000 en pago de primas a trabajadores que reúnen los requisitos.
- Se aprobó la Ley de Infraestructura Bipartidista, que incluyó financiación para reconstruir las estructuras públicas obsoletas, incluidos fondos para reconstruir carreteras, puentes y sistemas de agua y alcantarillado, y para ampliar las capacidades de banda ancha, especialmente en áreas rurales.

Se respaldó a los trabajadores y sindicatos

- Se obtuvieron \$24,000 millones para proporcionar ayuda financiera a los proveedores de cuidado infantil para sufragar los costos empresariales inesperados asociados con la pandemia y para ayudar a los proveedores de cuidado infantil a permanecer abiertos y continuar brindando atención para que los trabajadores esenciales pudieran seguir trabajando.
- Se firmó una orden ejecutiva que permitía a los trabajadores federales negociar colectivamente para obtener aumentos salariales y mejores beneficios, y establecer el objetivo de aumentar el salario mínimo a \$15 para los empleados federales.
- Se emitieron más de 50 directivas a casi todas las entidades a nivel de gabinete para ampliar el acceso a una atención asequible y de alta calidad y para proporcionar apoyo a trabajadores de atención y educación temprana y cuidadores familiares.

Se fortaleció el programa de Condonación de Préstamos de Servicios Públicos

- Se implementó una exención limitada de la PSLF para contabilizar todos los pagos anteriores realizados por los prestatarios estudiantes para la PSLF, independientemente del programa de préstamo, y se proporcionó casi \$25,000 millones en alivio de préstamo a estos prestatarios.
- Se continuó realizando mejoras en los programas de condonación de préstamos para estudiantes, incluida la PSLF, a través de procesos regulatorios.

Se promovió la equidad en materia de gobernanza

- Se emitió una orden ejecutiva el primer día sobre el avance de la equidad y la justicia racial y una orden ejecutiva independiente para expandir la diversidad, la equidad, la inclusión y la accesibilidad en todo el gobierno federal.
- Se estableció el objetivo en todo el gobierno de aumentar la cuota de contratos federales a pequeñas empresas desfavorecidas, incluidas las que son propiedad de personas de color, en un 50 por ciento para el año fiscal 2025, lo que significa un aumento de \$100,000 millones para estas empresas a lo largo de cinco años.

Randi Weingarten
PRESIDENTE

Fedrick C. Ingram
SECRETARIO-TESORERO

Evelyn DeJesus
VICEPRESIDENTA EJECUTIVA



Un Sindicato de Profesionales

American Federation of Teachers, AFL-CIO
555 New Jersey Ave. N.W.
Washington, DC 20001
202-879-4400
www.aft.org



aft.org



AFTunion



@AFTunion



AFTunion

